
Protokoll: 

Ratsmitglied Kühlenthal verweist im Hinblick auf die geplante Ausbaumaßnahme Südallee auf 

die aus seiner Sicht nach unverhältnismäßig hohen Kostensteigerungen. Es stelle sich die 

Frage, ob vor diesem Hintergrund das Projekt überhaupt noch realisierbar sei. 

Ratsmitglied Schupp stellt fest, dass er sich nicht grundsätzlich gegen den Ausbau der 

Südallee ausspreche. Der Ausbau müsse jedoch in einem finanziell darstellbaren Rahmen 

stattfinden. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


